
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和５年度 第２回学校運営協議会 

日時 令和５年５月１９日（金）１７時００分～１８時００分 

場所 金富小学校 ２階児童会室 

出席者 ・黒澤 俊二 ・枇杷阪 武 〇一樂 邦彦 〇津々良 恵理子 ・村越 義晴  

〇梶原 利晃 〇中嶋 春子 ・礒崎 啓太 〇奥山 訓吉   ・辻 政弘   

〇北條 みづ枝〇下山 良智 ・松本 正輝 ・小山 一平   ・深水 豊 

〇坂部 清明 〇岩﨑 政弘 

司会 副校長 書記 澤 武嗣 

協議事項 ① 学校運営協議会の日程について 

報告事項 

② 音楽鑑賞教室 
③ 魚沼移動教室（６年） 
④ 八ヶ岳移動教室（５年） 
⑤ いじめ防止に向けた取組 
⑥ 令和５年度校内研究計画 
⑦ ことばときこえの教室 運営計画 
⑧ 学びの教室 運営計画 
⑨ 学校ホームページより 

概要 

〇議題についての報告 

１ 校長より、挨拶と合わせて、４・５月の学校の様子について説明した。 

 

２ 協議事項「学校運営協議会の日程について」について協議を行い、提案の通り実施となった。 

 

３ 報告事項について説明を行った。 

・いじめについて実態はどうか 

→早期に見つけ出し、対応をすることが大切と考え、埋もれないよう一つ一つ対応している。 

・報告する内容はどんなものがあるのか 

→件数や内容、対応について報告をしている。重大事態というケースについては、教育委員会に報告する

ことになっているが、このような事態は起こっていない。しかし、必要な案件については具体的に指導

課に報告している。 

・不登校までいかないけれど、登校しぶりをするお子さんはいるのか 

→子供同士のいじめが原因で不登校になる、というものはないが、様々な要因で来にくい児童は在籍して

いる。校内で対応しながら、少しずつ改善をしている。国単位で数も増えているので、児童に合わせて

最適な方法を選択しながら、支援をしている。 

 

・宿泊行事の消灯時間の決まりはどうなっているのか 

→きまりはない。学校ごとの裁量になっており、実態や状況によって決められている。 

 

４ その他の連絡として、学運協の委員の名簿をお渡しした。 



 


